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Sehr geehrte Synodalen, liebe Brüder und Schwestern,  
werte Gäste, 
 
der Bericht des Finanzausschusses umfasst den Zeitraum vom Nov. 2015 bis 31.03.2016. Es 
wurden 5 Beratungen durchgeführt, wobei durchschnittlich 7 Mitglieder des 
Finanzausschusses (FA) teilnahmen. 
 
In den Beratungen wurden die Anträge für den Strukturfonds erörtert und zur Vorlage für 
den Kreiskirchenrat (KKR) vorbereitet.  
 
So konnten Unterstützung für die Kostenverrechnungssätze gewährt werden, als auch Hilfen 
für die Durchführung von Veranstaltungen in den Gemeinden, für Notfälle und für die Arbeit 
mit Kindern und Jugendlichen. In diesem Jahr wurden bereits zwei Konfirmandenrüstzeiten 
unterstützt. 
 
Auch die gegebenen Anreize, für die Sammlung von Gemeindebeiträge (Kirchgeld), für die 
Reduzierung der geführten Konten in den einzelnen Kirchengemeinden (KG) oder auch den 
Anschluss an das Kreiskirchenamt Gotha, wirkten sich positiv aus. 
 
In der Beratung am 09.11.2015 wurde der HH – Plan 2016 beraten und zur 
Beschlussfassung empfohlen. Die Entwicklung ist als solide einzuschätzen.  
 
Der Jahresabschluss 2015 wird in der Ausschusssitzung Ende März 2016 beraten und dann 
dem KKR und der Kreissynode vorgelegt werden. 
 
Auffallend ist jedoch, dass es immer noch viele KG im Kirchenkreis gibt, die keine oder kaum 
Anträge an den Strukturfonds stellen. Hier möchte der Ausschuss ermutigen, dass Anträge 
gestellt werden. Ratsam ist es im Vorfeld die Beratung durch die BuKaSt zu nutzen, um 
Fehler bei der Antragstellung zu vermeiden. Auch wenn Sie in den KG unsicher sind, wird 
Ihnen die BuKaSt weiter helfen können.  
 
Besonderen Dank möchten wir Frau Pohlke aussprechen, die dem FA immer kompetente 
Vorarbeit leistet.  
 
Gibt es Anfragen an den Finanzausschuss? 
 
 
Wenn dies nicht der Fall ist, danke ich für Ihre Aufmerksamkeit. 
 
 
 
Gez. Walter  


